

LAPORAN KEGIATAN
AUDIT MUTU INTERNAL
PRODI S-1 PENDIDIKAN EKONOMI



*Mencerdaskan &
Memartabatkan Bangsa*

FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2022

DAFTAR ISI

DAFTAR ISI	1
BAB I	2
A. Latar Belakang	2
B. Nama Kegiatan	2
C. Tujuan Kegiatan	2
BAB II	4
A. Waktu dan Tempat Pelaksanaan	4
B. Kegiatan Yang Dilaksanakan	4
C. Hasil Yang Dicapai	6
BAB III	7
A. Kesimpulan	7
B. Penutup	7
LAMPIRAN	8

BAB I

A. Latar Belakang

Unit Pengelola Program Studi (UPPS) Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta (UNJ) menjalankan amanah pemerintah dengan memberikan pelayanan kepada masyarakat melalui penyelenggaraan tridarma perguruan tinggi yaitu pengajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. Untuk menjamin mutu penyelenggaraan tridarma perguruan tinggi, UNJ memiliki sistem penjaminan mutu internal. Untuk menjamin standar penjaminan mutu internal, Rektor UNJ mengeluarkan Surat Keputusan Nomor 1742/SP/2017 mengenai Penetapan Standar Mutu Universitas Negeri Jakarta yang menetapkan 34 (tiga puluh empat) satuan standar mutu yang harus dipenuhi dalam menjalankan tridharma perguruan tinggi.

Demi memenuhi standar tersebut, maka dilakukan Audit Mutu Internal (ami) di setiap program studi (prodi). Auditor pada kegiatan AMI ini adalah dosen dari Fakultas Ilmu Sosial UNJ.

B. Nama Kegiatan

Nama kegiatan ini adalah : “Audit Mutu Internal Program Studi S-1 Pendidikan Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta”.

C. Tujuan Kegiatan

Tujuan dari kegiatan Audit Mutu Internal ini adalah:

1. Memastikan implementasi standar mutu UNJ telah diterapkan di Program Studi S-1 Pendidikan Ekonomi

2. Mengidentifikasi peluang perbaikan di Program Studi S-1 Pendidikan Ekonomi yang pada akhirnya akan berdampak pada kualitas tridarma Perguruan Tinggi;
3. Membantu Program Studi S-1 Pendidikan Ekonomi untuk menyiapkan diri dalam rangka akreditasi/reakreditasi.

BAB II

A. Waktu dan Tempat Pelaksanaan

Waktu pelaksanaan : Senin, 7 November 2022 pada pukul 10.00 WIB
s.d.12.00 WIB.

Tempat pelaksanaan : Ruang Dosen Program Studi S-1 Pendidikan
Ekonomi, Gedung Kartini Lantai 8 Fakultas
Ekonomi.

B. Kegiatan Yang Dilaksanakan

Kegiatan Audit Mutu Internal (AMI) yang dilaksanakan pada hari Senin, 7 November 2022 secara luring di ruang sidang gd. RA Kartini Lt.8 UNJ dihadiri oleh Ketua Program Studi dan beberapa dosen S1 Pendidikan Ekonomi serta auditor internal dari UNJ yakni Ibu Nurul Istiqomah, M.Pd. selaku ketua auditor, dan Ibu Rezka Fedrina, S.ST., M.M. selaku anggota auditor. Kegiatan diawali dengan pembukaan dan penjelasan oleh Ketua Program Studi S1 Pendidikan Ekonomi FE UNJ yakni Ibu Prof. Dr. Sri Indah Nikensari, S.E., M.S.E. Beliau menjelaskan bahwa kegiatan AMI ini sangat bermanfaat bagi Prodi, terutama dalam mengidentifikasi hal-hal yang perlu ditingkatkan pada tingkat prodi dan sebagai persiapan akreditasi prodi selanjutnya.

Selanjutnya, dipersilahkan kepada tim auditor untuk mengawali kegiatan AMI. Pada awal kegiatan ini, ditekankan oleh auditor bahwa tujuan dari penyelenggaraan AMI adalah untuk memberikan perbaikan pada indikator-indikator penilaian yang ada. Tujuan dari AMI bukan untuk mencari kesalahan program studi, namun untuk meningkatkan mutu pada aspek-

aspek yang masih harus diperbaiki.

Auditor menyampaikan hal-hal yang menjadi fokus berdasarkan audit dokumen yang telah dilaksanakan seperti visi misi keilmuan program studi, jumlah serta dokumentasi pembimbingan akademik, jumlah mahasiswa yang dibimbing untuk tugas akhir, dan sebagainya. Tim *task force* dan perwakilan dosen yang hadir menjelaskan dan mengonfirmasi segala hal yang ditanyakan oleh auditor sesuai kondisi yang terjadi pada program studi.

Pada akhir kegiatan, auditor menyimpulkan beberapa hal yang menjadi potensi temuan-temuan audit. Auditor menekankan kembali bahwa penyelenggaraan AMI untuk memperbaiki kualitas dari program studi. Auditor berkomitmen untuk mengirimkan laporan AMI dalam waktu setelah penyelenggaraan.

C. Hasil Yang Dicapai

Adapun temuan-temuan audit yang disampaikan auditor melalui laporan AMI adalah:

1. SK Penetapan Visi Kelimuan Prodi
2. Prosentase jumlah DTSPS dengan pendidikan S3 terhadap jumlah DTSPS $\geq 50\%$
3. RPS perlu dilengkapi dan belum ada validasi dari GPJM dan KBI
4. Integrasi kegiatan proses pembelajaran dengan penelitian dan pengabdian terlihat dari RPS sudah ada, namun perlu dilengkapi.
5. Penilaian pembelajaran sudah tersedia namun belum ada validasi
6. Prosentase kehadiran dosen dari seluruh pertemuan 100%
7. Kehadiran dosen tamu dan praktisi terorganisasi dengan baik oleh UPPS
8. Produktivitas PkM masih kurang, karena merujuk pada kebijakan UPPS 1 prodi minimal 2 PkM.
9. PS sudah melaksanakan MBKM antar prodi, fakultas dan Universitas

Adapun tautan laporan AMI yang telah ditandatangani oleh auditor dan *auditee* adalah sebagai berikut <https://bit.ly/AMI2022ASP>.

BAB III

A. Kesimpulan


Prodi S-1 Pendidikan Ekonomi secara garis besar telah memenuhi 34 satuan standar mutu. Namun, ada beberapa hal yang masih perlu diperbaiki sesuai dengan catatan temuan Auditor.

B. Penutup

Kami harapkan laporan ini dapat menjadi bahan diskusi dan perbaikan bagi program studi agar dapat meningkatkan mutu secara optimal. Kami harapkan laporan ini juga dapat digunakan sebagai salah bukti penerapan proses Penetapan, Pelaksanaan, Evaluasi, Pengendalian, dan Peningkatan (PPEPP) di program studi.

LAMPIRAN

1. Surat Undangan

	<p>KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET DAN TEKNOLOGI UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA FAKULTAS EKONOMI Kampus Universitas Negeri Jakarta, Gedung M, Jalan Rawamangun Muka, Jakarta 13220 Telepon (021) 4721227, Fax: (021) 4706285, Surat Elektronik: fe@unj.ac.id Laman: fe.unj.ac.id</p>
<hr/> <p style="text-align: center;"><u>UNDANGAN</u> Nomor : B/2306/UN39.5.FE/JM.00/2022</p>	
<p><i>Yth. Daftar Nama terlampir</i> Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta</p>	
<p>Dengan ini kami mengharapkan kehadiran Bapak/Ibu pada :</p>	
Hari/Tanggal	: Senin, 7 November 2022
Waktu	: 10.00 WIB s/d Selesai
Tempat	: Gedung R.A Kartini Lantai 8
Acara	: Audit Mutu Internal (AMI) Program Studi S-1 Pendidikan Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta
<p>Mengingat pentingnya acara tersebut, kami harapkan Bapak/Ibu hadir tepat waktu. Atas perhatian dan kehadiran Bapak/Ibu, kami sampaikan terima kasih.</p>	
<p style="text-align: center;"> Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd NIP. 197207152001121001</p>	
<p>Tembusan : 1. Para Wakil Dekan; 2. Koordinator Layanan Administrasi Umum; 3. Koordinator Layanan Administrasi Akademik dan Kemahasiswaan</p>	



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
FAKULTAS EKONOMI

Kampus Universitas Negeri Jakarta, Gedung M, Jalan Rawamangun Muka, Jakarta 13220
Telepon (021) 4721227, Fax: (021) 4706285, Surat Elektronik: fe@unj.ac.id
Laman: fe.unj.ac.id

Lampiran Surat No : B/2306/UN39.5.FE/JM.00/2022

NO	NAMA	JABATAN
1	Prof. Dr. Sri Indah Nikensari, SE, M.SE	Koordinator Program Studi S-1 Pendidikan Ekonomi
2	Siti Fatimah Zahra, S.E.I.,M.E	TPJM Program Studi S-1 Pendidikan Ekonomi
3	Dr. Agus Wibowo, S.Pd.I, M.Pd	Dosen Program Studi S-1 Pendidikan Ekonomi
4	Dr. Suparno, M.Pd	Dosen Program Studi S-1 Pendidikan Ekonomi
5	Dicky Iranto, SE, M.SE	Dosen Program Studi S-1 Pendidikan Ekonomi
6	Aditya Pratama, S.Pd., M.Pd	Dosen Program Studi S-1 Pendidikan Ekonomi
7	Nurul Istiqomah, M.Pd	Fakultas Ilmu Sosial /Auditor Internal
8	Nurlaela, SE	Staf Koordinator Layanan Administrasi Akademik dan Kemahasiswaan

3 November 2022
Dekan

Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd
NIP 197207152001121001

2. Dokumentasi Kegiatan

